



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>185 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>577V11679M</b>
Prix	<b>1 290 000 €</b>

# Plan-de-la-Tour

## Maison à vendre (83120)

Plan de la Tour: Belle maison provençale de 185 m<sup>2</sup> sur un terrain de 2350 m<sup>2</sup>, sur la hauteur très proche centre village. Elle se compose, d'une entrée avec placards, salon d'environ 35 m<sup>2</sup> avec sa cheminée, espace repas devant sa cuisine américaine aménagée, 1 chambre avec dressing salle de bains et toilette, à l'étage 2 grandes chambres avec dressing et salle de douches, 1 autre chambre au niveau du pool house avec sa salle de douches et toilette, un sous-sol partiel et un garage avec partie buanderie. Piscine 12x6 avec son pool house contenant une cuisine d'été, un côté repas et espace ...

*Plan de la Tour: Beautiful Provençal house of 185 m<sup>2</sup> on land of 2350 m<sup>2</sup>, on the heights very close to the village center. It consists of an entrance with cupboards, living room of approximately 35 m<sup>2</sup> with its fireplace, dining area in front of its fitted American kitchen, 1 bedroom with dressing room, bathroom and toilet, upstairs 2 large bedrooms with dressing room and bathroom. showers, 1 other bedroom at the pool house level with its shower room and toilet, a partial basement and a garage with laundry area. 12x6 swimming pool with its pool house containing a summer kitchen, a dining area ...*

## **AGENCE MAYA**

6 RUE DE VERDUN - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

